



ENGLISH KINGDOM escuela de inglés

El nuevo Reglamento General de Protección de Datos (RGDP, o GDPR por sus siglas en inglés) de la Unión Europea, que empieza a ser de aplicación obligatoria el 25 de mayo del 2018, instaura una regulación muy exhaustiva y concreta sobre la forma de tratar los dichos datos.

Este documento explica qué datos de carácter personal recopilamos, cómo y dónde podemos utilizarlos, cómo los protegemos, quién tiene acceso a ellos, con quién los compartimos y cómo puede corregirlos.

TRATAMIENTO DE DATOS DE CLIENTES

Responsable: Identidad: ENGLISH KINGDOM - NIF: 00823636Y, Dir. postal: Plaza del Pozo,1, 1ª planta Teléfono: 918598872 Correo electrónico: carmen@inglesyviajes.com

“En English Kingdom tratamos la información que nos facilita con el fin de prestarles el servicio solicitado (enseñanza del idioma inglés presencial y online sin grabación, e información de cursos de idiomas en el extranjero), y realizar la facturación del mismo.

Los datos proporcionados se conservarán mientras se mantenga la relación comercial o durante los años necesarios para cumplir con las obligaciones legales. Los datos no se cederán a terceros salvo en los casos en que exista una obligación legal. Usted tiene derecho a obtener confirmación sobre si en ENGLISH KINGDOM estamos tratando sus datos personales por tanto tiene derecho a acceder a sus datos personales, rectificar los datos inexactos o solicitar su supresión cuando los datos ya no sean necesarios.

Así mismo solicito su autorización para ofrecerle los productos descritos en este párrafo, y fidelizarle como cliente.”

SI

NO

Contratos de English Kingdom con terceros:

GESTORIA

1. Objeto del encargo del tratamiento

Mediante las presentes cláusulas se habilita a PER19, con dirección en C/ LORENA,3 y NIF B84452788 como encargado del tratamiento para tratar por cuenta de ENGLISH KINGDOM, en calidad de responsable del tratamiento, los datos de carácter personal necesarios para prestar el servicio que en adelante se especifica.

El tratamiento consistirá en GESTORIA

2. Identificación de la información afectada

Para la ejecución de las prestaciones derivadas del cumplimiento del objeto de este encargo, la entidad ENGLISH KINGDOM como responsable del tratamiento, pone a disposición de la entidad PER19, los datos de identificación y bancarios de sus clientes.



3. Duración

El presente acuerdo tiene una duración de 1 año, siendo renovado automáticamente salvo decisión en contra por alguna de las partes.

Una vez finalice el presente contrato, el encargado del tratamiento debe devolver al responsable o transmitir a otro encargado que designe el responsable los datos personales, y suprimir cualquier copia que esté en su poder. No obstante, podrá mantener bloqueados los datos para atender posibles responsabilidades administrativas o jurisdiccionales.

HOSTING y CORREO ELECTRÓNICO

1. Objeto del encargo del tratamiento

Mediante las presentes cláusulas se habilita a DINAHOSTING, como encargado del tratamiento, para tratar por cuenta de ENGLISH KINGDOM, en calidad de responsable del tratamiento, los datos de carácter personal necesarios para prestar el servicio que en adelante se especifican.

El tratamiento consistirá en HOSTING, PROVEEDOR DE CORREO ELECTRONICO.

2. Identificación de la información afectada

Para la ejecución de las prestaciones derivadas del cumplimiento del objeto de este encargo, la entidad ENGLISH KINGDOM como responsable del tratamiento, pone a disposición de la entidad DINAHOSTING la información disponible en los equipos informáticos que dan soporte a los tratamientos de datos realizados por el responsable.

3. Duración

El presente acuerdo tiene una duración de 1 año, renovable.

Una vez finalice el presente contrato, el encargado del tratamiento debe devolver al responsable los datos personales, y suprimir cualquier copia que mantenga en su poder. No obstante, podrá mantener bloqueados los datos para atender posibles responsabilidades administrativas o jurisdiccionales.

FIRMADO:

FECHA: